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DER BUNDESMINISTER 
FÜR HANDEL, GEWERBE UND INDUSTRIE Wien, am 25. Jänner 1983 

Zl.: 10.101/1-1/5/83 

Schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 2272/J der Abgeordneten Dr. Stix, 
Grabher-Meyer betreffend Förderung 
juristischer Personen gemäß Gewerbe
strukturverbesserungsgesetz 1969 

An den 

Herrn 

Präsidenten des Nationalrates 
Anton BENYA 

Par I a m e n t 

1.2 71 lAS 

1983 -02- 0,. 
zu ~.l72 IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage 

Nr. 2272/J betreffend Förderung juris~ischer Personen gemäß 
Gewerbestrukturverbesserungsgesetz 1969~ welche die Abgeord
neten Dr. Stix, Grabher-Meyer am 6. Dezember 1982 an mich 
richteten, beehre ich mich, wie folgt Stellung zu nehmen: 

Zu Punkt ,. der Anfrage: 

Alle nach dem Gewerbestrukturverbesserungsgesetz zur Ver
fügung stehenden Budgetmittel wurden ausnahmslos dem nBürg

schaftsfonds der Kleingewerbekreditaktion des Bundesmini

steriums für Handel, Gewerbe und Industrie, Gesellschaft 

rn.b.H. n zur Gewährung von Kreditkostenzuschüssen übergeben. 
Es kamen daher seit dem Jahr 1970 keine juristischen Per

sonen in den Genuß von Förderungsmitteln gemäß § 1 Absatz 3. 

Zu den Punkten 2 und 3 der Anfrage: 
Die Beantwortung dieser Fragen erÜbrigt sich durch die Be

.antwortung des Punktes 1 der Anfrage. 
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